Fecha	Sección	Página
13.12.2010	Suplemento	7

## Desarrolladores de vivienda asumen compromisos verdes

CANCUN, Quintana Roo. Desde otorgamiento de créditos hasta la creación de edificios inteligentes, los desarrolladores de vivienda en México asumen diversos compromisos en pro de la lucha contra el cambio climático.

El Instituto del Fondo Nacional para la Vivienda de los Trabajadores (Infonavit) anunció que se destinarán aproximadamente 930,000 millones de pesos para la colocación de 229,000 créditos destinados a la construcción de viviendas verdes, informó su director de Sustentabilidad, Víctor Pérez.

Asimismo, el administrador corporativo de Casas GEO, Íñigo Orvañanos, dijo que esta empresa promoverá las Hipotecas Verdes hasta cubrir el desarrollo de 40,000 viviendas que proporcionen seguridad, transporte interno

ecológico, áreas verdes, clínicas de salud, instituciones educativas de todos los niveles, empleo y abasto dentro de los mismos complejos.

Por otra parte, el subdirector general de Fomento al Crecimiento del Sector Vivienda de la Comisión Nacional de Vivienda, Jorge Wolpert Kuri, anunció un plan de capacitación sobre las normas nacionales que existen en el país en materia de construcción de viviendas sustentables.

La empresa URBI presentó el primer piloto de vivienda de interés social bajo el modelo Net Cero o Cero Energía, URBI Villa del Rey, desarrollo ubicado en esta ciudad, que comprende 15 casas-habitación totalmente autosuficientes, debido a la energía fotovoltaica que le proporcionará una granja solar.



PRESENTAN proyecto de vivienda sustentable. FOTO: URBI



Página 1 de 1 \$ 31639.92 Tam: 156 cm2 LAGUILAR

**151.** 2010.12.13